
 
  

   
Herr Seigfried erläuterte die Vorlage der Verwaltung. 
Er sagte zu, dass die Verwaltung zukünftig einmal jährlich über den Sachstand 
der Durchführung des IT-Konzeptes berichten werde. 
 
Nach kurzer Diskussion wurde über den Beschlussvorschlag der Verwaltung, 
den Bericht zur Kenntnis zu nehmen und der vorgeschlagenen Vorgehenswei-
se zuzustimmen, wie folgt abgestimmt: 
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